



En el listado incluye a 624 personas del continente americano, Europa, Asia, Oceanía y África. TANIA CONTRERAS

El estado lidera en peticiones para ser observador electoral

ALONDRA ÁVILA
TOLUCA

Aunque no se renueva la gubernatura, el Estado de México sigue siendo la entidad con mayor interés para observadores electorales con 4 mil 381 personas que buscan estar cerca de las casillas y del conteo de votos para atestiguar las elecciones más grandes de la historia.

En la entidad está 12 por ciento de las peticiones que se presentaron a nivel nacional, donde el registro cerró con 34 mil 446 personas que se dis-

tribuirán en todo el país. La única entidad que se acercó fue Coahuila, con 3 mil 357 personas interesadas, en tercer lugar está Oaxaca con mil 972, seguido de la Ciudad de México con 2 mil 863 y Tabasco en el quinto sitio, con mil 489.

En entrevista con MILENIO Estado de México, el vocal ejecutivo de la Junta local del INE, Joaquín Rubio, informó que la cifra final al cierre del periodo es de 4 mil 381. Además, Joaquín Rubio dio a conocer que también habrá visitantes extranjeros en el país. —